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П
редседатель Законодательного Собра-
ния Челябинской области Владимир Мя-
куш (фракция «Единая Россия») принял 

решение усилить контроль за сроками и каче-
ством выполнения региональной программы. Об 
этом парламентарий заявил на совещании по 
реализации «Городской среды», на которое были 
приглашены главы отстающих муниципалитетов.

Как обратил внимание руководитель депу-
татского корпуса, в ряде муниципальных обра-
зований Челябинской области работы по благо-
устройству уже полностью завершены. В числе 
лидеров Владимир Мякуш отметил Южноуральск, 
Кизил, Троицк, а также Увельский и Чесменский 
муниципальные районы.

– Однако вызывают опасения отстающие тер-
ритории, – заметил председатель областного 
парламента. – Таких муниципалитетов немного, 
но мы не можем допустить срыва работ и обма-
нуть ожидания южноуральцев. Поэтому сегодня 
мы пригласили тех глав, которым необходимо ак-
тивизироваться и принять меры для выполнения 
всех работ в срок, но самое главное – при этом 
ни в коем случае не должно пострадать качество.

Добавим, что в текущем году благода-
ря региональной программе «Городская 
среда» на Южном Урале запланировано 
благоустроить 571 дворовую и 133 обще-
ственные территории. Также работы по 
благоустройству решено было провести в 
парке Южноуральска. 

Общий объем финансирования программы на 
этот год – чуть более одного миллиарда рублей.

С момента реализации программы ход всех 
работ находится в зоне постоянного внимания 
председателя Законодательного Собрания Челя-
бинской области Владимира Мякуша, а также 
всех депутатов фракции «Единая Россия». Каж-
дый парламентарий регулярно контролирует ход 
работ по благоустройству в своем избирательном 
округе.

Большое внимание депутаты регионального 
парламента уделяют работам по благоустройству 
общественных территорий, которые в настоящее 
время ведутся в районах столицы Южного Ура-
ла и в ряде других муниципалитетов. При этом 
объем работ в парках и скверах в разы больше, 
чем во дворах. И связано это как с необходимо-
стью проведения конкурсных процедур, так и с 
разработкой, утверждением проектно-сметной 
документации и проведением необходимой экс-
пертизы.

Стоит отметить, что уже в ближайшее время 
в областном парламенте состоится очередное 
совещание по вопросам реализации проекта «Го-
родская среда» и благоустройства общественных 
территорий. Более того, парламентарии намере-
ны провести ряд выездных проверок с участием 
активистов «Народного контроля».

На ЮжНом Урале выполНеНо более 
55 процеНтов работ 
по благоУстройствУ 
в рамках региоНальНой программы 
«городская среда». в ряде 
мУНиципальНых образоваНий все 
объекты Уже сдаНы, одНако есть 
территории-аУтсайдеры, в которых 
по разНым причиНам работы 
затяНУлись.

Городская среда: усиление 
парламентскоГо контроля 

Дворовый семейный клуб 
в Сосновском районе

Игровая площадка в городском 
парке Озерска

Юрий КарлиКанов, первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Второй год подряд в Челябинской области реализуется масштабный проект по благоустройству «Городская 
среда». Это большая работа, которая  ведется при поддержке губернатора Бориса Дубровского и находится 
на постоянном контроле депутатов Законодательного Собрания. Накануне на совещании нами была про-

анализирована текущая ситуация. Так же как и в прошлом году, есть территории-лидеры, где городские власти 
четко представляют программу. Объекты заранее обсуждены с жителями, и вся проектно-сметная документа-
ция уже подготовлена. Поэтому, когда выделяются финансовые ресурсы, они сразу приступают к делу. 
К сожалению, есть сегодня и отстающие территории, и мы разбирались досконально, почему это произошло. Так, 
в некоторых муниципальных образованиях много времени тратят на проведение конкурсных процедур, на по-
лучение экспертизы и объявление торгов. В итоге от этого не только страдает качество выполненных работ, но и 
возникает угроза срыва сдачи объектов. Поэтому было принято решение провести контрольное совещание при 
министерстве строительства и инфраструктуры Челябинской области, кроме того, направить в отстающие 
территории членов «Народного контроля» и, естественно, депутатов областного парламента, чтобы разо-
браться в каждой конкретной ситуации.

Подготовила Ирина Яббарова

В области есть территории, Где строительные 
работы по блаГоустройстВу, например, дВороВ уже 

Выполнены полностью. Это южноуральск, кизил, 
троицк, уВельский и Чесменский муниципальные 

районы. но у депутатоВ ВызыВают опасения 
отстающие территории. именно их депутаты 

Возьмут на особый контроль.
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О
тметим, что вопрос готовности объек-
тов жилищно– коммунального хозяй-
ства, энергетики и социальной сферы 

региона к отопительному периоду 2018 – 2019 
годов находится на особом контроле как губер-
натора Бориса Дубровского, так и депутатов 
Законодательного Собрания. 

На сегодняшний день основная цель – за-
вершение всех необходимых работ с подпи-
санием паспортов готовности, а также своев-
ременное начало и безаварийное проведение 
отопительного сезона, повышение эффектив-
ности работы убыточных котельных, а также 
снижение задолженности муниципальных 
предприятий за топливно-энергетические ре-
сурсы. В связи с этим ожидается, что члены 
парламентского комитета подробно остановят-
ся на следующих вопросах:

–  Какова готовность муниципальных обра-
зований к зиме? 

–  Какая работа была проведена в этом году 
по ликвидации неэффективных котельных? 

–  Как организовано сотрудничество с ин-

весторами ранее построенных и введенных в 
эксплуатацию котельных? 

–  Какие мероприятия планируются по по-
гашению задолженности муниципальных об-
разований за потребляемые топливно-энер-

гетические ресурсы, а также задолженности 
населения за жилищно-коммунальные услуги?

Предположительно, что для ответа на эти 
и другие вопросы слово будет предоставлено 
заместителю министра строительства и инфра-
структуры области Ивану Белавкину. Кроме 
того, как стало известно, депутатам Законо-
дательного Собрания будет поручено взять на 
контроль вопросы завершения подготовки и 
стабильного прохождения отопительного пе-
риода 2018 – 2019 годов на территории своих 
избирательных округов.

Помимо этого члены комитета по строи-
тельной политике и жилищно-коммунальному 
хозяйству планируют детально обсудить ре-
ализацию на территории Челябинской обла-
сти мероприятий по переселению граждан из 
жилищного фонда, признанного непригодным 
для проживания. В частности, вопросы своев-
ременности выполнения мероприятий по рас-
селению аварийных домов, качества построен-
ного жилья, привлечения частных инвесторов 
на ликвидацию аварийного жилищного фонда 
и другие. 

В свою очередь в ближайшем номере «Пар-
ламентской недели» мы расскажем об итогах 
прошедшего заседания комитета. 

к отопительному сезону ГотоВы?
в этУ средУ, 19 сеНтября, На очередНом 
заседаНии комитета закоНодательНого 
собраНия по строительНой политике 
и жилищНо – коммУНальНомУ хозяйствУ 
парламеНтарии обсУдят ход подготовки 
челябиНской области к отопительНомУ 
сезоНУ. заседаНие комитета пройдет под 
председательством олега голикова 
(фракция «едиНая россия»). 

В соотВетстВии с Федеральным 
законом № 131-Фз «о местном 
самоупраВлении» отВетстВенность 
за ГотоВность к зиме несут ГлаВы 
муниципальных образоВаний.

В 2018 Году из областноГо бюджета 
на переселение Граждан из 
аВарийноГо жилья напраВлен 
1 млрд рублей.

Александр Патритеев. 
Фото из открытых интернет-источников

по состоянию на 1 сентября 2018 Года средний уроВень 
ГотоВности муниципальных образоВаний Челябинской области 
к работе В отопительный период 2018 – 2019 ГодоВ состаВляет 
95%, Что опережает уроВень 2017 Года на 2%.



№ 25 (506) • 19 сентября 2018 года 3ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областисобытие

У
тром второго дня, после тор-
жественного открытия «Ин-
форума» и ХХ Фестиваля СМИ 

Челябинской области, начала рабо-
ту сессия «Какое законодательство 
нужно для современных медиа?», 
где Марина Поддубная выступила в 
роли спикера. Вместе с ней дискус-
сию вели заместитель федерального 
министра цифрового развития, связи 
и массовых коммуникаций Алексей 
Волин, заместитель председателя 
Союза журналистов России Алексей 
Вишневецкий, секретарь СЖР Влади-
мир Касютин, заместитель исполни-
тельного директора Международной 
ассоциации студенческого телевиде-
ния Сергей Косенчук, а также пред-
седатель Союза журналистов Челя-
бинской области, модератор сессии 
Светлана Яремчук. 

Свое выступление председатель 
парламентского комитета по инфор-
мационной политике начала с по-
здравления: 12 сентября отмечал 
юбилей Владимир Касютин, давний 
друг областного фестиваля СМИ, 
много лет принимающий в нем уча-
стие. Марина Поддубная вручила 
юбиляру сувенир с изображением 
карты Челябинской области в знак 
того, что здесь живут его ученики и 
друзья. 

Затем парламентарий привела 
для аудитории простой, но показа-
тельный пример того, насколько в 
современном мире для людей важна 
информация, а значит, и важна роль 
тех, кто ее доносит. 

– Не так давно я побывала в одном 
из отдаленных населенных пунктов 
Челябинской области, буквально на 
границе с Казахстаном. И первый 
вопрос, который задали жители на 
депутатском приеме, касался доступ-
ности Интернета, – сказала Марина 
Владимировна. – Людям нужна ин-
формация, нужна связь, им необхо-
димо понимать, в каком мире мы 
живем и на какие вызовы сегодня 
отвечаем. 

Спикеры решили уточнить у си-
дящих в зале гостей из других регио-

нов России, есть ли в их территориях 
подобный комитет по информаци-
онной политике, действующий при 
Законодательном Собрании. В ответ 
откликнулись члены нескольких де-
легаций. К слову, Марина Поддубная 

предложила им по завершении сес-
сии совместно обсудить общие темы. 

Депутат также отметила, что по 
инициативе парламентского комите-
та создан экспертный совет по вопро-
сам деятельности СМИ. В него входят 
руководители городских, районных 
и региональных средств массовой 
информации. 

– В памяти свежа тема подрост-
ковых суицидов, которая в начале 
прошлого года взволновала обще-

ство, – отметила Марина Поддубная. 
– На площадке экспертного совета мы 
экстренно собрали представителей 
Роскомнадзора, правоохранитель-
ных органов, родительской обще-
ственности и, конечно, журналистов 

и выработали алгоритм совместных 
действий, чтобы не вразнобой дей-
ствовать, а сберечь жизни детей об-
щими усилиями. С другой стороны, 
мы не пытаемся регламентировать 
деятельность СМИ. Мы видим свою 
миссию в том, чтобы объединять. 

Кроме того, парламентарий доба-
вила, что вопрос, который обсужда-
ется уже второй день на площадках 
форумов, а именно нужен ли новый 
закон о деятельности СМИ или доста-

точно изменений в существующем 
законодательстве, будет рассмотрен 
на ближайшем заседании эксперт-
ного совета. 

По завершении сессии мы попро-
сили председателя комитета Зако-

нодательного Собрания Челябинской 
области по информационной полити-
ке о небольшом интервью. 

– Марина Владимировна, по-
делитесь впечатлениями от 
первых дней форума. Совпали 
ли они с вашими ожиданиями?

– Я ожидала от форума образо-
вательно-переговорного формата и, 
возможно, сверки содержательных 
позиций, в том числе отношения к 
закону о средствах массовой инфор-
мации. Важно, что в обсуждениях 
принимают участие разные регионы. 
Работу на форуме нужно соединять 
с общением, иногда проблемы, ка-
жущиеся неразрешимыми в одной 
территории, давным-давно уже ре-
шились в другой. И этот опыт очень 
полезен, опыт в журналистике, в го-
сударственной поддержке редакций, 
особенно печатных средств массовой 
информации и телерадиокомпаний. 
Действительно, образовательный 
сегмент этого форума очень важен. 
Тем более сегодня, когда в информа-
ционном поле появляется большое 
количество фейковых новостей, на-
пример, заголовок статьи может не 
отражать ее содержания или всту-
пать с ним в явное противоречие. На 
мой взгляд, отказавшись, с одной 
стороны, от официоза, в котором 
СМИ жили прошлые десятилетия, и, с 
другой стороны, совершенно свобод-
ной подачи материала, современная 
журналистика должна находить гра-

мотный баланс. Необходимо, чтобы 
привлекательная форма несла за 
собой продуманное, выверенное со-
держание. 

– Сегодня во время сессии спи-
керы поинтересовались у ау-
дитории, в каких еще регионах 
есть комитеты по информа-
ционной политике при Законо-
дательном Собрании, подобно 
Челябинской области…

– Таких примеров, действительно, 
пока немного, когда руководство ре-
гиональной представительной вла-
сти в регионе понимает необходи-
мость поддержки и взаимодействия 
со средствами массовой информа-
ции, работающими на территории 
региона. Безусловно, я довольна, 
что подобные примеры есть. Но по-
нимаю, что в Челябинской области 
в этом смысле сложилась одна из 
уникальных ситуаций. 

– Марина Владимировна, фе-
стиваль СМИ Челябинской об-
ласти в этом году проводится 
в двадцатый раз. Можно ска-
зать, это знаковое мероприя-
тие, имеющее богатую исто-
рию. Есть ли у вас ностальгиче-
ские чувства по отношению к 
фестивалю?

– Ностальгические чувства есть, 
поскольку я сама занималась ор-
ганизацией фестиваля СМИ Че-
лябинской области с 2004 по 2009 
год, в том числе проводила 10-й, 
юбилейный фестиваль в Магнито-
горске, в котором участвовали мно-
гие известные и именитые сегодня 
журналисты. До сих пор вспомина-
ются слова Владимира Соловьева, 
ведущего телеканала «Россия 1», 
который сказал, что один из самых 
ярких моментов в его жизни связан 
с посещением во время фестиваля 
СМИ цеха Магнитогорского метал-
лургического комбината. И сегодня 
фрагменты фестивального фильма, 
показанного в рамках открытия, ко-
нечно, настроили меня на носталь-
гическую волну. 

На прошлой Неделе, с 11 по 13 
сеНтября, столица ЮжНого Урала 
стала столицей российской 
жУрНалистики. и это Не громкие 
слова. со всей страНы 
в челябиНск съехались 
представители средств 
массовой иНформации, чтобы 
стать УчастНиками трех 
масштабНых мероприятий, 
а имеННо V всероссийского 
форУма региоНальНых сми, 
форУма соЮза жУрНалистов 
россии «иНфорУм» 
и хх фестиваля сми 
челябиНской области «Новая 
медиареальНость». 
НепосредствеННое Участие 
в работе диалоговых площадок 
приНяла председатель комитета 
закоНодательНого собраНия 
челябиНской области по 
иНформациоННой политике 
мариНа поддУбНая (фракция 
«едиНая россия»). 

решение о проВедении ВсероссийскоГо Форума реГиональных сми было принято по итоГам ВстреЧи заместителя министра 
циФроВоГо разВития, сВязи и массоВых коммуникаций россии алексея Волина с Губернатором Челябинской области 
борисом дуброВским. южноуральская столица стала пятой площадкой, полуЧиВшей праВо принимать журналистоВ 
со Всей страны. Все мероприятия В рамках Форума проходят под патронатом ГлаВы реГиона. 

комитет законодательноГо 
собрания Челябинской 
области по 
инФормационной политике – 
один из самых молодых 
комитетоВ южноуральскоГо 
парламента, создан В 2012 
Году.

Александр Патритеев. Фото автора

журналисты Всей страны, 
обЪединяйтесь!

ВсеГо на медиаФорумы приехало сВыше 500 предстаВителей сми 
из российских реГионоВ, от калининГрада до сахалина. 

Марина Поддубная вручает Владимиру Касютину  
сувенир с изображением карты Челябинской области
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Ш
естилетняя Танюша Гна-
тенко уже несколько 
лет проходит лечение от 

тяжелой болезни. По словам роди-
телей девочки, на протяжении двух 
лет необходимое лекарство для ле-
чения выделялось вовремя – по две 
упаковки, которых хватало на пару 
месяцев.

– В последний раз необходимый 
для лечения Танюши препарат вы-
делили 16 апреля этого года, – рас-
сказал папа малышки Андрей Гна-
тенко. – А уже в июне с поставкой 
лекарства начались перебои. На все 
наши вопросы, когда будет лекарство, 
мы получали ответ: «ожидайте, пре-
парат находится в закупке». Честно 
говоря, очень переживали, не знали 
как быстро решится эта проблема. 
Особенно было страшно, учитывая, 
что прерывать лечение ни в коем 
случае нельзя.

Тем временем лекарства остава-
лось совсем немного. А принимать 
его нужно регулярно утром и вече-
ром. Перерыв в приеме медикамента 
чреват серьезными последствиями.

В отчаянии семья обратилась за 
помощью к депутату областного пар-
ламента, председателю комитета по 
социальной политике Александру Жу-
равлеву (фракция «Единая Россия»). 
После оперативного вмешательства 
в решение проблемы, жизненно важ-
ное лекарство для шестилетней де-
вочки было передано в семью. Сейчас 
малышка обеспечена необходимым 
для лечения лекарством до конца те-
кущего года. На днях семья Гнатенко 
пришла на прием к парламентарию, 
чтобы лично отблагодарить депутата 
за спасение дочери.

– Александр Леонидович Журав-
лев откликнулся на нашу просьбу 
о помощи сразу, – рассказал глава 
семьи. – Уже через три недели мы 
получили лекарственный препарат. 
Мы очень благодарны за неравно-
душие и оперативную помощь. 

Сейчас Танюша чувствует себя хо-
рошо. Старается помогать маме по 
хозяйству и даже присматривает за 
младшим братом Кириллом, которо-
му всего четыре месяца.

– Уже готовлюсь на следующий год 
поступать в школу, – похвасталась 
малышка депутату областного пар-
ламента. – Читать пока не умею, зато 
научилась считать до 29.

В разговоре с родителями Тани 
Александр Журавлев пообещал си-
туацию с обеспечением лекарствами 
держать на контроле, чтобы ни в 
коем случае история не повторилась.

– В области проживает много 
взрослых и детей, которые нужда-
ются в постоянном приеме лекарств, 
входящих в перечень жизненно важ-
ных, – прокомментировал Александр 
Журавлев. – Обеспечение этими пре-
паратами отдельных категорий граж-
дан осуществляется за счет средств 

областного и федерального бюджетов. 
Ежегодно на эти цели направляется 
порядка одного миллиарда рублей. 

Назначаются такие препараты леча-
щими докторами и прерывать ле-
чение ни в коем случае нельзя. А 

потому любые перебои с поставками 
медикаментов для каждой семьи мо-
гут обернуться трагедией. Понимая 

это, я, как депутат областного парла-
мента, курирующий вопросы соци-
альной политики, сделал все, чтобы 
шестилетняя Таня Гнатенко получила 
жизненно важный препарат. Могу за-
верить, что и впредь ситуацию буду 
держать на личном контроле.

Важно отметить, что ситуация по 
лекарственному обеспечению от-
дельных категорий граждан также 
находится под пристальным контро-
лем губернатора Челябинской об-
ласти Бориса Дубровского. Не так 
давно глава региона вышел с ини-
циативой выделить дополнитель-
ное финансирование из областного 
бюджета на приобретение жизненно 
важных лекарств. Депутаты Зако-
нодательного Собрания инициативу 
губернатора поддержали. На авгу-
стовском заседании южноуральско-
го парламента законодатели внесли 
изменения в областной бюджет, бла-
годаря которым из казны региона на 
приобретение лекарств было допол-
нительно выделено 326 миллионов 
рублей.

депУтаты закоНодательНого 
собраНия челябиНской области 
держат вопрос лекарствеННого 
обеспечеНия отдельНых категорий 
граждаН На особом коНтроле. ведь 
порой слУчается, что жизНь 
человека зависит от вовремя 
приНятого лекарствеННого 
препарата. имеННо в такой 
ситУации оказалась семья 
гНатеНко.

с 1 янВаря по 31 аВГуста текущеГо Года председатель законодательноГо собрания Челябинской области 
и еГо заместители проВели 40 лиЧных приемоВ, 19 из них – заместитель председателя областноГо парламента, 
рукоВодитель комитета по социальной политике александр жураВлеВ (Фракция «единая  россия»)

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

александр Журавлев, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
руководитель комитета по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Тема лекарственного обеспечения отдельных категорий граждан – в числе 
самых приоритетных в области, губернатор, депутаты Законодательного Со-
брания стараются держать ее на постоянном контроле. К сожалению, по ряду 

причин иногда случаются сбои в поставках медикаментов. Причины кроются в 
том, что иногда не удается вовремя провести необходимые торги. Дело в том, что 
существует определенный механизм приобретения жизненно важных лекарств: 
изначально заявки делают медицинские учреждения, затем министерством 
здравоохранения Челябинской области составляется сводная заявка и только 
после этого объявляются торги на приобретение препаратов. Все это, безусловно, 
занимает немало времени. Депутаты областного парламента неоднократно об-
ращали внимание на необходимость создавать определенные резервы медика-
ментов, не затягивать проведение торгов. И, несмотря на то, что механизм уже 
отлажен, форс-мажорные обстоятельства иногда случаются. Как бы там 
ни было, депутаты не планируют снимать этот вопрос с повестки, он, как и 
прежде, будет в зоне особого внимания.

Семья Гнатенко на приеме  у  парламентария

лекарстВо для жизни

326 миллионоВ рублей 
выделено дополнительно на 
лекарственное обеспечение отдельных 
категорий граждан по инициативе 
губернатора бориса Дубровского 
и депутатов Законодательного собрания 
Челябинской области.



№ 25 (506) • 19 сентября 2018 года 5ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областимеДицина

Ч
лены Общественного совета 
давно взяли на вооружение 
практику выездных заседаний, 

ведь это позволяет оценить степень 
развитости медицинской отрасли на 
местах, увидеть воочию применяемые 
технологии, пообщаться с пациентами, 
проанализировать допускаемые ошиб-
ки и сделать выводы.

Очередное выездное заседание 
состоялось на днях в Еманжелинском 
муниципальном районе. Участие в 
обсуждениях принял куратор проекта, 
заместитель председателя областного 
парламента, руководитель комитета по 
социальной политике Александр Жу-
равлев (фракция «Единая Россия»), за-
меститель министра здравоохранения 
региона Виктория Сахарова, а также 
руководители муниципалитета, мест-
ные медицинские работники. Участни-
ки заседания особое внимание уделили 
обсуждению вопросов качества оказа-
ния медицинской помощи матерям и 
их детям.

Общие прОблемы
По словам Александра Журавлева, 

Еманжелинский район – в числе тех 
территорий области, где проект «Здо-
ровое будущее» реализуется вполне 
успешно в части доступности медицин-
ской помощи матерям и детям (в том 
числе первичной медико-санитарной, 
специализированной, высокотехноло-
гичной) в рамках трехуровневой ор-
ганизации медицинской помощи. Тем 
не менее есть проблемы, которые тре-
буют особого внимания, именно на их 
решение и направлен проект.

То, что партийный проект крайне 
актуален для муниципалитета, под-
твердил глава Еманжелинского райо-
на Евгений Светлов, который заверил, 
что благодаря реализации проекта в 
территории с мертвой точки удалось 
сдвинуть ряд вопросов, накопившихся 
за долгие годы.

– Проблемы, которые сегодня суще-
ствуют в здравоохранении Еманжелин-
ского района, свойственны практиче-
ски всем муниципалитетам, – обратил 
внимание Евгений Светлов. – Прежде 
всего это низкая укомплектованность 
кадрами, на сегодняшний день она 
составляет в среднем 49 процентов. 
Существует проблема материально-
технического оснащения наших меди-
цинских учреждений. Но вопросы все 
же решаются. Так, в прошлом году по 
решению губернатора Бориса Дубров-
ского и при непосредственном участии 
депутата Государственной Думы Анато-
лия Литовченко Еманжелинской боль-
нице № 1 было выделено 3,8 миллиона 
рублей. Благодаря дополнительному 
финансированию мы отремонтирова-
ли детское и гинекологическое отде-
ления, протекающую кровлю крыши 
местной стоматологии. Также провели 

ремонт врачебной амбулатории в по-
селке Зауральском, в результате чего 
стало возможным открытие кабинета 
гинекологии. Кроме того, сейчас в За-
уральском решается вопрос по откры-
тию стоматологического кабинета.

Ставка на прОфилактику
Безусловно, развитие медицинских 

технологий, материально-технической 
базы больниц и поликлиник во многом 
гарантирует качественное лечение. Од-
нако, по словам заместителя министра 
здравоохранения Челябинской области 
Виктории Сахаровой, в настоящее вре-
мя ставка делается на профилактику 
заболеваний, возможности раннего 
выявления болезней. И этот принцип 
используется в том числе и в рамках 
программы «Материнство и детство», 
приоритет которой – забота о каждом 
ребенке. А потому концепция раннего 
вмешательства в педиатрии – один из 
важнейших постулатов. Не на послед-
нем месте, по словам замминистра, и 
медико-социальная помощь детям.

Большое внимание в настоящее 
время уделяется развитию школьной 
и дошкольной медицины, свои плоды 
приносят иммунопрофилактические 
мероприятия. К слову, благодаря про-
шлогодней прививочной кампании 
против гриппа, которая охватила 41 
процент населения, Южному Уралу 
удалось избежать эпидемии. В этом 
году областной минздрав планирует 
охватить прививочной кампанией 45 
процентов южноуральцев.

– Большую гордость у нас вызывает 
специализированная медицинская по-
мощь, – обратила внимание Виктория 

Сахарова. – Челябинская область одна 
из первых в стране реализовала про-
ект по выездной поликлинике на базе 
областной детской клинической боль-
ницы, развивается неонатальная хи-
рургия, нейрохирургия. Мы научились 
оказывать качественную высокотехно-
логичную помощь, гордимся своими 
реабилитационными технологиями. 
Развита в регионе и паллиативная ме-
дицина.

Кроме того, благодаря действу-
ющим в области проектам «Земский 
доктор» и «Земский фельдшер» в тер-
риториях постепенно решается кадро-
вая проблема.

– Безусловно, основные принципы 
совершенствования медицинской по-
мощи – это создание необходимой 
инфраструктуры, решение кадрового 

вопроса, обеспечение жесткого контро-
ля качества оказания помощи, ну и 
воспитание в каждом человеке личной 
ответственности за свое здоровье, – 
подытожила Виктория Сахарова.

база для развития
В рамках рабочего визита в муни-

ципалитет Александр Журавлев посе-
тил Еманжелинскую городскую больни-
цу, познакомился с работой отделений, 
оценил материально-техническую базу, 
а также пообщался с медицинскими 
работниками и пациентами медицин-
ского учреждения. 

Городская больница Еманжелинска 
была введена в эксплуатацию в 1959 
году. Сегодня медицинское учрежде-
ние может похвастаться современным 

оборудованием, компьютерными тех-
нологиями и профессиональными ка-
драми. Более 40 процентов докторов 
больницы имеют высшую квалифика-
ционную категорию.

 Особая гордость больницы – уни-
кальное в области реабилитационное 
отделение для спинальных больных. 
По словам главного врача Еманжелин-
ской городской больницы Юрия Вол-
кова, почти в ста процентах случаев 
у пациентов отделения после лечения 
отмечается положительная динамика.

– Наше реабилитационное отделе-
ние принимает больных с травмами 
позвоночника различной тяжести, – 
рассказал Юрий Волков. – Понятно, что 
не все получают полное выздоровле-
ние, поскольку травмы бывают крайне 
серьезные, тем не менее эффектив-
ность лечения всегда есть. В первую 
очередь мы делаем все, чтобы адап-
тировать таких пациентов к окружаю-
щей среде, к умению обслуживать себя 
самостоятельно.

Реабилитационное отделение ос-
нащено современными тренажерами. 
Аппарат Дикуля, велотренажер, степ-
пер, стабилоплатформа, вертикали-
затор, аппарат механотерапии – эти 
и другие тренажеры используются в 
реабилитации пациентов.

Ежегодно через зал лечебной физ-
культуры проходит до ста пациентов, 
одновременно здесь могут заниматься 
пять человек. По словам инструктора 
по ЛФК Надежды Щербак, благодаря 
современному оснащению реабилита-
цию теперь могут проходить пациенты, 
которые не имели возможности зани-
маться на старом оборудовании.

– Кроме того, сократились сроки ре-
абилитации, – добавила Надежда Щер-
бак. – Если раньше лечение растягива-
лось до полугода, то после внедрения 
новых технологий оно сократилась до 
40 дней. За этот период нам удается 
добиться положительной динамики у 
пациентов.

К слову, Надежда Александровна 
работает в реабилитационном отделе-
нии уже 43 года. Скольким пациентам 
помогла за эти десятилетия, даже сама 
не знает, но признается: многие из них 
до сих пор ее помнят, часто звонят, по-
здравляют с праздниками.

Александр Журавлев высоко оце-
нил успехи докторов Еманжелинской 
городской больницы в лечении в том 
числе тяжелых больных. Однако, как 
обратил внимание парламентарий, 
важно уделять внимание вопросам на-
ставничества, привлечения в медицин-
ское учреждение молодых специали-
стов, активизировать межведомствен-
ное взаимодействие по профилактике 
материнской и детской смертности, а 
также уделять внимание развитию ме-
дицинской помощи в школах и детских 
садах.

за последНие Несколько лет 
медициНские техНологии 
шагНУли далеко вперед, 
измеНился и подход к лечеНиЮ 
различНых заболеваНий. Но как 
бы Ни развивалась система 
здравоохраНеНия 
с техНологической точки зреНия, 
прежде всего сам человек должеН 
дорожить своим здоровьем, 
а потомУ в лЮдях Необходимо 
воспитывать ответствеННое 
отНошеНие к себе. в этом УвереНы 
УчастНики обществеННого совета 
по реализации партийНого 
проекта «здоровое бУдУщее» 
в челябиНской области.

александр Журавлев, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике, 
куратор проекта «Здоровое будущее» (фракция 
«Единая Россия»):

Стоит отметить, что в Еманжелинском муниципальном районе система здра-
воохранения достаточно развитая, представлена практически всеми необхо-
димыми службами. Особое место в этой системе занимает Еманжелинская 

городская больница № 1, которая обслуживает жителей не только города, но и 
ближайших населенных пунктов. Здесь созданы все условия для предоставления 
пациентам качественной медицинской помощи: есть современное диагностиче-
ское оборудование, квалифицированные медики. К сожалению, есть и некоторые 
проблемные вопросы: кое-где необходим ремонт, дополнительное оснащение, 
есть и дефицит узких специалистов. Тем не менее база для дальнейшего развития 
у медицинского учреждения имеется. В рамках обсуждения хода реализации 
на территории муниципалитета проекта «Здоровое будущее» мы обратили 
внимание на положительные тенденции, а также наметили направления, 
которые требуют дополнительной проработки. 

Юрий волКов, главный врач 
Еманжелинской городской 

больницы № 1:
Еманжелинская больница обслуживает 
53 тысячи человек. Зона ответственно-
сти нашей больницы – не только еман-

желинцы, но и жители Южноуральска, Еткуль-
ского и Увельского районов. 
В прошлом году сразу в нескольких отделениях 
был проведен капитальный ремонт. В порядок 
удалось привести отделение педиатрии и жен-
скую консультацию, все необходимые условия 
созданы для мам и малышей в родильном от-
делении, в котором оборудованы шесть современных послеродовых палат. 
Кстати, отделение принимает до 500 родов в год.

система здраВоохранения 
еманжелинскоГо 
муниципальноГо района 
предстаВлена 
стационаром Города 
еманжелинска, 
поликлиникой В поселке 
красноГорском, оФисом 
ВраЧа общей практики 
В разрезе батуринском, 
ВраЧебной амбулаторией 
В поселке зауральском, 
а также дВумя 
Фельдшерско-
акушерскими пунктами
В поселках борисоВка 
и клюЧи.

Ирина Яббарова. Фото Александры Фадеевой

«здороВое будущее»: 
достижения и перспектиВы

Виктория Сахарова

Проект «Здоровое будущее» реализуется 
вполне успешно
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серГей буякоВ Встретился 
с садоВодами

Д
епутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области Сергей Буяков (фракция 
«ЛДПР») провел прием граждан в садовом 

некоммерческом товариществе «Янтарь». С прось-
бой о таком приеме обратились сами члены СНТ. 
Напомним, прошлой зимой парламентарий помог 
решить проблемы электроснабжения в садоводче-

ском товариществе, когда без света и обогревателей 
здесь остались 70 постоянно проживающих в своих 
домах семей. После вмешательства Сергея Буякова 
электричество в СНТ начало поступать.

– Садоводы переизбрали председателя СНТ, но 
вопросов к прежнему руководству меньше не стало, 

– резюмировал депутат. – Планирую разобраться 
в этом вопросе. Не исключаю возможности мое-
го обращения в правоохранительные и надзорные 
органы.  

Н
акануне в Чебаркуле состоялись сра-
зу два знаковых мероприятия: еже-
годный Международный турнир по 

стронгмену «Кубок Чебаркуля», собравший луч-
ших спортсменов-силачей разных стран, и День 
танкиста, масштабно отмечаемый в 90-й гвар-
дейской танковой дивизии.

Силачи поднимали и тянули за собой автомо-

били, кантовали 300-килограмовое колесо и даже 
в честь пятилетнего юбилея со дня прилета мете-
орита метали внушительный камень. Кубок Че-
баркуля сильнейшему атлету вручил вице-спикер 
областного парламента, председатель комитета 
по социальной политике депутат Александр Жу-
равлев (фракция «Единая Россия»). Парламента-
рий, многие десятилетия посвятивший медицине,  

подтвердил известный тезис: «В здоровом теле 
– здоровый дух!».

А уже 9 сентября профессиональный празд-
ник отмечала 90-я гвардейская танковая диви-
зия, расположенная в поселке им. А.Каширина. 
На плацу выстроилась бронированная военная 
техника, а для военнослужащих был организо-
ван праздничный концерт. Грамоты и ценные 
подарки от Александра Журавлева и предсе-
дателя комитета Законодательного Собрания 
по аграрной политике Александра Берестова 

(фракция «Единая Россия») получили четверо 
солдат-танкистов, а командиру дивизии передан 
приветственный адрес от южноуральского парла-
мента. Депутаты подчеркнули важную роль бро-
нетанковых войск в обороноспособности страны 
и пожелали крепкого, как броня танков, здоровья 
защитникам российских рубежей. 

Праздничное мероприятие завершилось по-
казательным выступлением экипажа, который 
с помощью дула танка с ювелирной точностью 
закрывал спичечный коробок и забивал гвозди.  

александр жураВлеВ и александр берестоВ 
поздраВили ГВардейцеВ с днем танкиста

Д
епутат Законодательного Собрания Че-
лябинской области Вячеслав Евстигнеев 
(фракция «Единая Россия») провел оче-

редной прием граждан в Правобережном центре 
партии «Единая Россия» Магнитогорска. Обра-
щения магнитогорцев напрямую касались под-
держки людей с ограниченными возможностями 
здоровья. 

Среди обратившихся – мужчина, пришедший с 
просьбой о переводе из Магнитогорского интерната 
в казенное учреждение Верхнеуральска. У него из-
менились семейные обстоятельства, и, чтобы быть 
поближе к семье, ему необходимо переехать. По-
мощники депутата оперативно выяснили, что за-
груженность учреждения на данный момент макси-
мальная и пока возможности сменить прописку ин-
валиду нет. Однако заявка принята к рассмотрению, 

и, как только подойдет очередь, вопрос будет решен.
Далее пенсионерка попросила парламентария 

разобраться в ситуации с начислением компенсаций 
за жилищно-коммунальные услуги для инвалидов, 
проживающих в домах № 132 и 134 по улице Ми-
чурина. Дело в том, что дома относятся к ТСЖ «Уют», 
которое не предоставляет в управление социальной 
защиты необходимые данные для начислений. К 
слову, до 2017 года, с предыдущим председателем 
ТСЖ, такой проблемы не возникало. Сейчас же инва-
лидам приходится самостоятельно ездить в управ-
ление соцзащиты, предъявлять копии платежных 
документов и писать заявление на перерасчет.

Вячеслав Евстигнеев пообещал разобраться в 
ситуации, чтобы люди с ограниченными возмож-
ностями могли без лишней волокиты получать по-
ложенные компенсации.

А
шинский музейно-выставочный 
центр в начале сентября отметил 
знаменательную дату – 20 лет с 

момента образования. К слову, музей был 
открыт в 1998 году к 100-летию города Аша. 
Сегодня это культурно-массовое учрежде-
ние, ориентированное на эстетическое, ду-
ховное воспитание и развитие подраста-
ющего поколения, пропаганду творчества 
разных поколений, повышение и усовер-
шенствование знаний в различных областях 
«мира искусства», повышение интеллекту-
ального уровня населения Ашинского рай-
она. В праздничный день выставочный зал 
собрал много гостей. Почётными гостями 
праздника стали: заслуженный работник 
культуры РФ Б.Г. Гусенков, первая заведую-
щая МВЦ Н.М. Гусенкова. Теплые поздравле-

ния в адрес сотрудников и ветеранов выста-
вочного центра сопровождались вручением 
благодарственных писем, почетных грамот 
и приветственных адресов от депутата За-
конодательного Собрания Челябинской об-
ласти Александра Решетникова (фракция 
«Единая Россия»), главы Ашинского района 
В.В. Лукьянова и других гостей. За много-
летний добросовестный труд и в связи с 
юбилеем учреждения благодарственным 
письмом Законодательного Собрания была 
отмечена художник МВЦ В.П. Пестова. Му-
зыкальное сопровождение на саксофоне в 
исполнении А.А. Ершова и руководителя во-
кального ансамбля «Надежда» районного 
дворца культуры «Металлург» Т.А. Медве-
девой стало украшением юбилейного тор-
жества. 

александр решетникоВ поздраВил 
музейно-ВыстаВоЧный центр с 20-летием

ВяЧеслаВ еВстиГнееВ откликнулся 
на просьбы инВалидоВ

Подготовил Александр Патритеев

Стронгмен Сергей Быков (г. Южноуральск)

Художник МВЦ Вера Пестова (г. Аша)
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З
латоуст – один из наиболее ярких пред-
ставителей моногородов региона. Насе-
ленный пункт – в числе самых перспек-

тивных в плане социально-экономического раз-
вития. Это один из крупнейших городов региона, 
здесь проживают почти двести тысяч жителей. 
И, по мнению руководителя депутатского кор-
пуса Южного Урала, крайне важно применить 
комплексный подход по развитию именно в 
Златоусте.

Участие в обсуждении программы развития 
Златоустовского городского округа принимали: 
глава города Вячеслав Жилин, председатель 
Собрания депутатов Златоустовского городско-
го округа Алексей Карюков, а также директор 
златоустовского филиала Южно-Уральского го-
сударственного университета Андрей Дильдин 
и многие другие.

Открывая обсуждение, Владимир Мякуш оз-
вучил свое видение комплексного похода в раз-
витии моногородов. По мнению председателя 
регионального парламента, в данном случае 
важно наравне с ростом экономических показа-
телей и реализацией инвестиционных проектов 
делать все, чтобы развивалась инфраструктура, 
решались вопросы подготовки квалифициро-
ванных кадров, а также проводилась большая 
работа по созданию привлекательного имиджа 
территории.

Глава Златоустовского городского округа Вя-
чеслав Жилин заверил руководителя депутат-
ского корпуса в том, что именно такой ключевой 
подход был выбран для реализации проекта 
по созданию центра оружейного мастерства в 
Златоусте – «Российской Оружейной Академии». 

По словам главы города, центр оружейного 
мастерства будет представлять собой много-
функциональный центр, который планируется 
разместить в двух зданиях архитектурного ан-
самбля заводской площади XIX века – в Арсена-
ле и на базе одного из старейших златоустовских 
цехов – цехе № 19. 

– На базе центра планируется запустить не-
сколько самостоятельных направлений, – рас-
сказал Вячеслав Жилин. – Это образовательный 
учебно-производственный центр «Школа ору-
жейника»; индустриальный парк «Златоустов-
ская оружейная фабрика»; полный цикл ме-

таллургического производства «Златоустовская 
железоделательная фабрика»; производство, 
специализирующееся на термообработке ору-
жейных сталей и сплавов «ТермоЗлат»; науч-
но-исследовательское и контрольное подраз-
деление «Инновационный центр «Центральная 
оружейная лаборатория» для обеспечения ра-
боты металлургического производства; дизайн-
студия ножа «Златоуст. XXI век». 

Предполагается, что центр оружейного ма-
стерства объединит в себе образовательный и 
научно-исследовательский процессы, а также 
сможет играть роль музейно-выставочного ком-
плекса, производственных площадок. Кроме 
того, по задумке авторов проекта, Центр позво-
лит консолидировать существующие оружейные 
производства и повысит качество производи-
мой продукции.

– При наличии финансирования оружейная 
академия станет хорошим музейным «ядром», 
куда будут приезжать гости, – добавил гла-
ва Златоустовского городского округа. – Также 
здесь планируется проводить конференции, где 
наши дети будут учиться искусству, традицион-
ному для Златоуста.

Уникальный проект уже заинтересовал Зла-
тоустовский филиал Южно-Уральского государ-
ственного университета. Педагоги и студенты 
вуза готовы включиться в реализацию проекта. 
Для этого даже пересмотрены учебные планы. 
Как прокомментировал директор златоустовско-
го филиала ЮУрГУ Андрей Дильдин, в несколько 
разделов профильных учебных дисциплин фили-
ала популярного в регионе вуза уже внесены из-
менения, учитывающие все требования проекта. 

– Для обеспечения потребности производства 
в квалифицированных кадрах была разработана 
новая магистерская программа: «Специальное, 
художественное литье, обработка и оценка ка-
чества изделий», – рассказал Андрей Дильдин. 

– Программа подготовки предназначена для вы-
пускников филиала и специалистов предприятий 
города.

Владимир Мякуш, ознакомившись с презен-
тацией, высоко оценил проект. А также выразил 
уверенность, что новое направление работы по-
зволит Златоусту сделать большой шаг вперед в 
своем развитии.

– Вопрос развития и диверсификации эконо-
мики моногородов актуален для Челябинской 
области, на территории которой находятся две-
надцать таких муниципалитетов, – прокоммен-
тировал Владимир Мякуш. – У региона есть 
положительный опыт реализации инвестицион-
ных проектов в моногородах. Например, город 
Сатка, куда были привлечены как средства фе-
дерального бюджета, так и инвестиции бизнеса. 

для эффективНого и постУпательНого 
развития моНогородов челябиНской области 
важНо делать ставкУ На комплексНый 
подход. На это обратил вНимаНие 
председатель закоНодательНого собраНия 
челябиНской области владимир мякУш 
(фракция «едиНая россия») в ходе рабочего 
совещаНия, На котором обсУждалась 
программа развития златоУстовского 
городского окрУга, состоявшегося в стеНах 
областНого парламеНта На дНях.

Подготовила Ирина Яббарова

владимир МяКуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

По вопросу развития Златоустовского городского округа было принято решение о создании 
рабочей группы с участием депутатов Законодательного Собрания, представителей прави-
тельства области и администрации городского округа. Одна из задач рабочей группы – соз-

дать дорожную карту проекта, которая поможет нам понять, какие источники финансирования 
мы можем привлечь, какие инструменты использовать для поддержки бизнеса, стратегиче-
ского развития города. Мастерство златоустовских ремесленников – гордость Челябинской 
области. Мы должны сохранить и преумножить традиции кузнечного дела.

В разВитии моноГородоВ Важен 
комплексный подход

актуально

К 200-летию Златоустовской оружейной 
фабрики мастера предприятия изготовили 

складной нож, длина которого 1,8 метра
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К
ак отметил глава регио-
на, Константин Струков внес 
большой вклад в социаль-

но-экономическое развитие Южного 
Урала, многое сделал для укрепления 
авторитета региона среди российских 
территорий.

Константин Струков возглавляет со-
вет директоров ОАО «Южуралзолото 
Группа Компаний». Это одно из круп-
нейших золотодобывающих предпри-
ятий страны по объему производства 
и запасам. Все предприятия компании 
находятся на территории России.

«Южуралзолото» оснащено совре-
менным оборудованием, использует 
уникальные лабораторные технологии, 
также проводит геологические изыска-
ния. При этом предприятие постоянно 
наращивает объемы производства, 

может похвастаться сотнями киломе-
тров горных выработок. Огромное зна-

чение руководство компании уделяет 
природоохранным мероприятиям.

Присвоение звания почетного 
гражданина Челябинской области ста-
ло хорошим подарком к 60-летнему 
юбилею, который Константин Струков 
отмечал 10 сентября.

Добавим, что Константин Струков 
пополнил список именитых южно-
уральцев, которым присвоено зва-
ние почетного гражданина области. 
В разное время этого звания были 
удостоены знаменитая спортсменка, 
шестикратная олимпийская чемпи-
онка Лидия Скобликова, известный 
химик, президент ЮУрГУ Герман 
Вяткин, председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»), бывший прокурор региона 
Александр Войтович, экс-губернатор 
Петр Сумин. Всего этого звания удосто-
ены 35 южноуральцев. 

константин струкоВ стал 
поЧетным Гражданином области
депУтат региоНальНого парламеНта коНстаНтиН стрУков (фракция 
«едиНая россия») УдостоеН зваНия почетНого граждаНиНа челябиНской 
области. соответствУЮщий Указ Не так давНо подписал гУберНатор 
борис дУбровский.

Подготовила Ирина Яббарова

С 
юбилеем Владимира Гри-
горьева поздравил глава 
региона Борис Дубровский. 

Губернатор обратил внимание, что 
уже два десятилетия Владимир Дег-
тярь возглавляет ГРЦ имени В.П. 
Макеева, под его грамотным руко-
водством предприятие занимается 
уникальными разработками. Кроме 
того, благодаря Владимиру Дегтярю 
продолжает существовать и разви-
ваться российская школа морского 
ракетостроения, научные традиции 
которой когда-то заложил еще Вик-
тор Петрович Макеев.

Глава региона отметил, что Влади-
мира Дегтяря в Челябинской области 
уважают не только как ученого, но и 
как грамотного и профессионального 
руководителя. Ведь, выполняя стра-
тегические задачи, он всегда думает 
о благополучии жителей региона.

К словам поздравления присо-
единяются председатель Законо-

дательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия») и весь депутатский 
корпус. Парламентарии отмечают 
большой вклад Владимира Григо-
рьевича в развитие законодатель-
ной базы региона, ведь с 2005 по 
2010 год Владимир Дегтярь работал 
в составе четвертого созыва Законо-
дательного Собрания. 

Владимир деГтярь 
отметил 70-летний юбилей

13 сеНтября свой 70-летНий Юбилей отметил экс-депУтат 
закоНодательНого собраНия челябиНской области, геНдиректор и 
геНеральНый коНстрУктор госУдарствеННого ракетНого цеНтра имеНи 
академика в.п. макеева, академик российской академии НаУк, 
почетНый граждаНиН города миасса владимир дегтярь.

Владимир Дегтярь руководил разработкой уникальных ракетных комплексов 
наземного и морского базирования и ракетно-космических комплексов. На его 
счету более двухсот опубликованных научных работ. 

Владимир Дегтярь является лауреатом Государственной премии Российской 
Федерации и Ленинского комсомола. Удостоен множества наград городского, об-
ластного и федерального значения. 

В 2010 году за выдающиеся заслуги в сфере социально-экономического раз-
вития Челябинской области и повышение ее авторитета в России был удостоен 
звания почетного гражданина Челябинской области.

наша справка

Владимир Дегтярь


